

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Michael Wäschenbach (CDU)

Windenergieanlagen (WEA) auf dem „Hümmerich“

Aus Presseveröffentlichungen geht immer wieder hervor, dass drei Windindustrieanlagen auf dem Hümmerich (VG Wissen) geplant sind und sich in der Genehmigungsphase befinden. Eine weitere Anlage auf dem Gebiet der VG Gebhardshain soll in Kürze folgen. In ursprünglichen Planungen war von fünf Anlagen die Rede.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Wie viele Anlagen, welchen Typs, mit welcher Höhe und mit welchen Siedlungsabständen sind auf dem „Hümmerich“ geplant und befinden sich in welchem Planungsstadium?
2. Wie wird das dortige Landschaftsschutzgebiet auch unter Berücksichtigung möglicher Vorbelastungen und unter dem Blickwinkel des Tourismus tangiert?
3. Welche Bedeutungen und Schlussfolgerungen ergeben sich aus dem Rotmilanvorkommen im Planbereich „Hümmerich“?
4. Welche Summen werden dort von welchen Investoren bereitgestellt und wie sind die Betreibermodelle und geplanten Erlöse (z. B. Eigentümer, Pacht, Gewerbesteuer, Genossenschaften, Kommunen, Waldbesitzer)?

Michael Wäschenbach